



La UVa, decimotercera universidad más demandada de España

La tasa de paro de los universitarios de la región si sitúa en el 16,7%

SORIA. La Universidad de Valladolid (UVa), de la que depende el Campus Duques de Soria, se sitúa en el decimotercer puesto de España en cuanto a estas instituciones académicas. Así lo refleja un exhaustivo estudio sobre el sistema universitario español en clave autonómica publicado ayer por la Fundación Conocimiento y Desarrollo (CYD).

Según el mismo, la UVa recibió 5.335 solicitudes para estudiar en el curso 2012-2013 de las 31.815 realizadas en Castilla y León y 393.853 en España. La Universidad de Burgos gestionó 2.719 preinscripciones, frente a las 4.928 de la de León y las 14.658 de la de Salamanca. La UVa ofreció 5.335 plazas de nuevo ingreso, situándose en el decimonoveno lugar de entre las 47 universidades públicas con sede en España. Finalmente se matricularon 4.869 estudiantes en primer curso, ocupando el puesto vigésimo quinto del país y

el primero de entre los cuatro centros de la comunidad.

La UVa sumó en total 24.039 alumnos de grado en el curso 2012-2013, más de 2.000 en el Campus Duques de Soria, de los 81.943 de Castilla y León y los 1.434.729 que estudiaban una carrera universitaria en el país. En este parámetro, la UVa se ubica en el vigésimo primer puesto de los 74 centros universitarios entre públicos y privados. Las públicas eran centro de estudio en el citado curso para 1.260.404 personas en España y las privadas para 174.325. En Castilla y León para 72.537 y 9.406. La de Burgos contabilizaba 8.284 estudiantes, 14.381 la de León y 25.833 la de Salamanca. Y, entre las cuatro privadas de la región, destacan la Pontificia de Salamanca (5.018) y la Católica Santa Teresa de Jesús de Ávila (2.562). El Campus Duques de Soria tenía mayor volumen de matriculación que las otras dos privadas: 1.053 la Europea Miguel de Cervantes y 773 la Universidad Internacional de Segovia.

En materia de esfuerzo, los universitarios de Castilla y León obtienen muy buenos registros, según el estudio de la Fundación Co-



Instalaciones de la UVa en Soria. MARIANO CASTEJÓN

nocimiento y Desarrollo. De este informe se desprende que Castilla y León en el curso 2011-2012 era la sexta región con mayor rendimiento de sus alumnos en estudios de grado y la segunda en máster oficial. La tasa de rendimiento viene definida como el ratio, en porcentaje, entre los créditos aprobados y los créditos matriculados. Además, es la tercera región con menor tasa de abandono de estudios universitarios tanto en grado como en máster oficial. La tasa de cambio de estudio castellano y leonesa es la segunda más baja de España en el grado y la cuarta menor en el máster oficial.

Por otro lado, la tasa de paro de los universitarios en Castilla y León se sitúa en una posición media del 16,75%. La media del país en el 16%. País Vasco (10,9%), Navarra

(8,8%) y Baleares (12,6%) lideran esta clasificación frente a Extremadura (20,5), Canarias (21,6%) y Andalucía (22,55) que la cierran.

ÓSCAR ESTEBAN SANZ

PREDOCTORALES

INEXISTENCIA DE CONTRATOS

El PSOE de Castilla y León denunció ayer que el consejero de Educación, Juan José Mateos, no ha cumplido con lo que anunció el pasado 9 de septiembre, cuando anunció en las Cortes que convocaría la provisión de 66 contratos predoctorales antes de finalizar 2014. El PSOE alerta de que se trata de una «estafa más de la Junta de Castilla y León a los jóvenes investigadores de la Comunidad Autónoma».